# 国際ロータリー第2730地区 指宿ロータリークラブ週報





#### 2019-2020年度

● 事務所/鹿児島県指宿市十二町3755 指宿いわさきホテル内

● 例会場/指宿いわさきホテル

会長/竹﨑 拓也 幹事/梅垣晃一 **☎**0993-22-3088/FAX0993-22-6760 E-mail ibusuki2730@po4.synapse.ne.jp

第2	710回例会	令和2年 4月7日(火)		
ロータリーソング	君が代・奉仕の理想	会務報告	幹事 梅垣晃一	
唱 和	四つのテスト	卓 話	感染症(大重君)	
会長挨拶	竹﨑 拓也		理事会	
ゲスト ビジター				
紹介			出席報告・その他	

次 週 予 告				
令和2年 4月14日(火)				
12:30~				
場所:信州庵				

_	[								
	第2709回例会記録(3月31日)			第2707回(3月3日)					
		会員数	28名	(欠席者)			前々回	57. 14%	(メークアップ者)
出	席当日	出席義務	28名	◎伊地知・桑波田・新宮		前々回	出席率	率   37.14%	◎今林・坪井・徳永
席		出席数 19名 出席率 67.85%	10夕	永吉・橋口・満留・米永	笛• 木水	0	訂正	19名	
報	出席者		19/1		訂 正	出席数	19/0		
告				JE.	訂正	67. 85%			
		山冲平	01.00%				出席率	07.05/0	
	ゲストビ:	ジター		レディース会	4名				
	占 託		-	•					

<奉仕の理想>	〈四つのテスト>	<ロータリークラブの目的>
奉仕の理想に集いし友よ	言行はこれに照らしてから	本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、
御国に捧げん我等の生業	一.真実かどうか	五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト
望むは世界の久遠に平和	一.みんなに公平か	を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、
めぐる歯車いや輝きて	一.好意と友情をふかめるか	ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを
永久に栄えよ われらのロータリー	一.みんなのためになるかどうか	育成することである

### 《会務報告》

- ◇ 国際ロータリー日本事務局より4月のRIレート1ドル=108円のお知らせが届きました。
- 同じく 2020年3月末までの配信履歴が届きました。
- ◇ 公)米山奨学会より4月3日(金)~4月17日(金)まで事務局職員はテレワーク対応のお知らせが届きました。
- ◇ 喜島ガバナー事務所より4月母子の健康月間のリソースが届きました。
- ◇ 同じく 財団室NEWS4月号が届きました。
- ◇ 同じく 2019-20年度の地区大会の記念誌とDVDが届きました。
- ◇ ロータリーの友・月信4月号が届きました。
- ◇ 宮崎北RCより創立50周年記念誌が届きました。
- ◇ 公) 鹿児島県国際交流協会から情報誌「暖流」47号が届きました。
- ◇ かごしま大会実行委員会広報誌「カゴスポ」第12号が届きました。
- ◇ 指宿地区防犯協会より「菜の花」4月号が届きました。

#### 連絡事項

- ◆ 5/17(日) 鹿屋文化会館にて地区研修・協議会の出欠をお願いしています。
- ◆ 有志の方へ伊集院RC創立50周年事業のお祝い金(5000円)を集金しています。

4月誕生日

湯徳 数昭 S 24. 4. 25 71歳 永吉 直美 S43.4.12 52歳



4月結婚記念日 竹崎拓也♥雅代 H21.4.22



ニコニコBOX

 $\odot$ 

第2709回例会発表分

誕生祝い5,000円・結婚祝い2,000円遅 刻早退500円・自社宣伝1,000円以上無断 欠席1,000円・その他随意

<u>今回¥0</u>

<u>累計¥440,000</u>

<u>花見例会</u> \_(レディース会の皆様と!)\_



レディースの皆様 いつもご協力ありがとう ございます。





桜はつぼみも固いでしたが、オリンピックと同様に来年の桜に期待致しましょう。





<週の情報誌>

## 第2709回

令和2年3月31日 (火)

#### ◆ 会長挨拶

皆さんこんにちは!せっかくの花見日和なのですが、桜が咲いていませんね。山の方は桜がいっぱい咲いているのですが、平地は今年暖かったせいですかね。まだ春を感じていないのですかね。世間はコロナウイルス感染症の話題で暗いニュースばっかりなのですが作日も小池都知事が記者会見をしていましたが深夜の外出を控え、スナックとかクラブに行かないでくださいとの事でした。鹿児島もついに感染者がひとり出ました。イギリスからの帰国の方で鹿児島在住者で無いと言う事でしたが皆様にもこの後ご意見を伺おうかと思います。私の中では例会を中止するのは早いのかなと思っています。せっかくロータリーで皆さんが集まって下さる勇逸の場でございますので、できるだけぎりぎり迄待った方が良いのかなぁと思っているのもあります。正直な話は皆さんの健康が一番と考えると中止にした方が良いのではと思いますが、感染が段々と拡大してくるようでしたら、理事会を開催させて頂き、皆様のご意見をお伺いしたいと思います。現時点で西部グループのクラブにも問い合わせましたら今のところ例会は実施しているとの事でした。